



## Incendio de pastizales puso en riesgo a colegio de El Melón

**De forma preventiva, se suspendieron las clases en el establecimiento educacional para este miércoles**

En la tarde del martes 11 de marzo, los equipos de emergencia de cinco comunas acudieron a combatir un incendio de pastizales y árboles frutales en El Melón. El fuego se originó alrededor de las 17 horas y afectó a un patio interior de un establecimiento educacional, poniendo en riesgo otras estructuras del complejo y a una residencia.

Las llamas alcanzaron espacios donde se ubica el Colegio Carmelita Felipe Cortés y se quemaron zarzamoras que estaban a un costado de las vías férreas y cercanas a la Población Cemento Melón.

Las pavesas del incendio se propagaron hasta el otro lado de la Ruta 5 Norte, provocando un segundo frente de fuego.

Trabajó en la emergencia el Cuerpo de Bomberos de Nogales, con apoyo de los voluntarios bomberiles de La Calera, Hijuelas, La Cruz, Catapilco, una Brigada "Ambipar", aljibes municipales y de la empresa Anglo American; Chilquinta y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), que aportó con equipos terrestres y aéreos. Todos esos esfuerzos se desplegaron para contener el incendio, que finalmente fue controlado tras una hora de trabajo en el sitio.

Como medida de precaución, el Colegio Carmelita Felipe Cortés decidió suspender sus clases para este miércoles 12 de marzo. Desde el colegio aseguraron que se trata de una decisión totalmente preventiva, ya que la emergencia fue controlada en la tarde del martes y las dependencias del colegio no sufrieron daño alguno.

